



富田の風

豊かな心、すぐれた知性、
たくましい体を備え
粘り強さと実践力のある
生徒の育成

Tonda Junior High School 2021. 3. 10 文責：岡田 能直

先週末の金曜日（3月5日）は1・2学年の参観日でした。多くの保護者の皆様が参観にお越しください、また検温や健康チェック票の提出などにご協力いただきありがとうございました。

3月16日（火）は卒業式です。3年生が富田中で過ごすのも残りわずかとなりました。今年の卒業式は感染症対策のため、内容を精選し、卒業生と保護者、関係職員で行います。1・2年生はその時間は授業を行います。

みやぎ花いっぱいプロジェクト2020

玄関を入ると、胡蝶蘭が展示してあります。これは「みやぎ花いっぱいプロジェクト2020」として『みやぎ花で彩る未来』推進協議会様が届けてくださったものです。卒業式に向け、校内を華やかにしてくれています。



3学期も残り2週間程度となりました。保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

新富町全校児童生徒表彰式

3月5日（金）、新富町役場で「新富町善行児童・生徒表彰式」が行われ、3年 中村美咲さんが表彰されました。中村さんは、剣道部員が始業前に自主的に行ってきた校内での清掃活動に中心となって継続的に参加し、また個人としても、昼休みや放課後に生徒玄関や靴箱清掃を日常的に行いました。また生徒会長を務め、他の役員をリードし、より良い生徒会活動の実践に努めました。さらに剣道部主将として部をまとめると共に日々の練習にも励みました。このような他の生徒の模範となるような姿が認められ、今回表彰されました。おめでとうございます。

富田中生徒の活躍

【宮崎県農業協同組合「ごはん・お米とわたし」
図画コンクール】

3部 図画部門 金賞 清 悠愛さん

【宮崎市フェニックス自然動物園「第47回動物の作文コンクール」】

入選 澤田 昊子さん 内村 哉登さん
天野 彩萌さん

学校関係者評価委員会

保護者の皆様にご協力いただいたアンケートの結果や職員の意見などをもとに、今年度の富田中の取組を自己評価しました。これを資料として2月25日（木）、富田小学校で学校関係者評価委員会を行いました。会議では、学力の考え方やメディアとの関わり方、SNSの利用、保護者との連携などについて意見をいただきました。会議の中では、登下校時の中学生のあいさつについてお褒めのことばもいただきました。

学校関係者評価委員会とは別に、先日地域の方から電話があり、「学校の帰りに、ゴミ袋を持ってゴミ集めをしている生徒の姿に感動した」ということばをいただきました。学校外での生徒のようすを地域の方から褒めていただけることは大変嬉しいことです。



地震・津波への備え

2011年3月11日午後2時46分に発生した巨大地震で、15,899名の命が失われ、現在も2,526名が行方不明となっています（令和2年2月10日時点の警察庁まとめ）。東日本大震災から明日で10年です。先週末は関連する番組やドラマなどもありました。新富町は日向灘に面しています。南海トラフ地震の危険性も指摘されています。学校では地震や津波を想定した避難訓練を1学期と2学期に行いました。学級でも震災のことや地震への備えの大切さなどを話していますが、ご家庭でも、自宅からの避難場所などを確認していただけるとありがたいです。

【令和3年3月中旬以降の主な行事】

11(木)	弁当の日、教育相談
11(木)	読み聞かせ(3年)、性教育(3年)
12(金)	送別集会
15(月)	卒業式予行・準備
16(火)	第74回卒業式
17(水)	県立高校合格者発表
19(金)	スクールカウンセラー来校日
20(土)	【春分の日】
26(金)	修了式
30(火)	離任式